



有竹の塔



豊田市立竹村小学校 学校だより初夏号

令和7年5月28日(水)

文責: 佐藤義則

なかよし活動

竹村小学校では、「異学年との交流を通して、下級生を思いやる心や上級生に親しみをもつ心を育て、よりよい人間関係を育てる」「高学年の企画や運営する力を育てるとともに、協調性を養う」ことをねらいとして、1年を通してなかよし活動を計画しています。1年生から6年生を縦割りにしてグループをつくって行う活動です。

第1回のなかよし活動を5月27日(火)に行いました。なかよしグループに新しく1年生を迎えて、みんなで楽しい時間を過ごしました。



【会を進行する6年生】



【6年生と入場する1年生】



【5年生が作ったメダルが1年生に贈されました】



【グループで輪になって、自己紹介ゲームを行いました】



【1年生代表のお礼の言葉】

【紙吹雪の中での退場】

◆お知らせとお願い ~水泳学習について~

6月より水泳学習が始まります。本校では、安全・安心な水泳学習が行えるように、以下のように学習をすすめていきます。ご家庭での健康管理もよろしくお願いします。

【授業について】

水泳の授業については2時間分を一コマとし、授業前後の健康観察や着替えの時間を十分に確保します。水に慣れるための学習内容を優先し、子どもたちの安全を第一とします。

【授業実施の目安】

水温が22度以上。水温+気温の和が45度以上で、水温より気温が高い場合。

【授業中止の目安】

- ・水温+気温の和が65度以上。気温35度以上または水温30度以上の場合。
- ・暑さ指数が厳重警戒の28度以上の場合。

※これらは、あくまでも目安です。当日の天候も踏まえ、総合的に判断します。

裏面もご覧ください

メイキング「なかよし活動」



竹村小学校の一年生として、こんな子になつてほしいなということを三つお話しします。

一つ目は、あいさつができる子です。

「おはようございます」「こんにちは」と元気にあいさつをするとお友達やお兄さんお姉さんとも仲良しになります。地域のおとなの人も元氣がもらえて、うれしくなります。

二つ目は、学校が好きな子です。

教室で新しい教科書が配られます。どんな勉強をするのか、楽しみにしてください。学校では、勉強だけでなく、なかよし活動や運動会など、楽しみなことがたくさんあります。竹村小学校で自分の大好きなことを見つけてください。

三つ目は、元気な子です。小学校の6年間で、みんなはかなり、心も広くなっています。からだも大きくなり、2年生から6年生のお兄さん、お姉さん、そして、おうちの方や地域の方、先生たち大人の人とみんなで力を合わせてからだも強いからだ、がんばりましょう。心も元気な子になります。